



La Mongie 13 mars : on est bien arrivé !

publié le 14/03/2016

Les élèves sont bien arrivés à La Mongie dimanche dans la soirée comme prévu. Après avoir essayé skis et chaussures, ils se sont installés dans les chambres avec leurs camarades. Une bonne nuit de sommeil les attendait pour affronter les pistes dès aujourd'hui.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.